

# Presidente Pinochet Hablará Al País

## ■ Posición ante acuerdo ONU.

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, hablará al país en fecha próxima sobre la resolución en contra de Chile aprobada en la Asamblea General de las Naciones Unidas y respecto de otras materias importantes de carácter internacional.

El Mandatario hablará por una red nacional de radio y televisión. Según se informó en la Dirección Nacional de Informaciones de Gobierno, ella ocurrirá antes del próximo fin de semana.

En la oportunidad, el general Pinochet fijará el pensamiento de su Gobierno frente a las acusaciones en el seno de la ONU en el sentido de que en Chile se transgreden los derechos humanos.

### HABLA DELEGADO CHILENO

"Mi Gobierno es del parecer que la injusticia cometida en su contra es la mejor demostración de la necesidad de establecer, a la brevedad posible, un sistema efectivo de aplicación en esta materia", expresó el Embajador de Chile ante la Organización de las Naciones Unidas, vicealmirante Ismael Huerta, poco después de que la Asamblea General del organismo mundial aprobó por 95 votos contra 11 y 23 abstenciones, una condena a Chile por supuestas violaciones a los derechos humanos.

A continuación agregó que nuestro país tiene esperanzas de que la Asamblea General se decida pronto a crear un sistema justo de investigación

(Continúa en la página 8).